

Instrucciones de Uso – Fenólico Film

Instrucciones de Uso – Fenólico Film

Instrucciones de uso y conservación

Las láminas de madera contrachapada laminada están garantizadas para ser utilizadas para la clasificación tipo “A” (EXTRA), contra cualquier defecto de fabricación, siempre que cumplan con las condiciones de garantía que se detallan a continuación:



Embalaje

Las láminas de madera contrachapada plastificada, cuando se entregan en cantidades adecuadas, se entregan en palets que protegen el producto durante el transporte, asegurando la calidad de la fabricación de las láminas hasta que llegan al sitio. Los palets deben ser retirados del camión por el cliente, lo más cerca posible del lugar de uso.

Almacenamiento

Si las láminas plastificadas no se utilizan inmediatamente, deben guardarse en un lugar cubierto, protegido del sol, la lluvia y la humedad. Siempre deben apilarse sobre una superficie plana y lisa, en posición horizontal, con al menos tres soportes longitudinales distribuidos en la menor dimensión de la placa.

Instrucciones de Uso – Fenólico Film

Corte y preparación de las chapas

Utilice una sierra circular para cortar paneles con un mínimo de 96 dientes, con un diámetro de 350mm y una velocidad mínima de 3800 rpm. El eje de la sierra debe estar libre de vibraciones. Después de cortar la lámina, las tapas deben sellarse con pintura impermeabilizante, 100% impermeable a base de resina sintética. Al perforar las láminas para la colocación de las cajas de conexiones eléctricas o hidráulicas, se deben utilizar sierras adecuadas y sellar los bordes, aplicando agente impermeabilizante a los orificios. Para la fijación de clavos y tornillos, se debe considerar una distancia mínima de 30mm desde los extremos del billete. No recomendamos el uso de clavos o tornillos directamente en la parte superior de las láminas. Para el uso de clavos grandes, las placas deben perforarse con taladros y se debe aplicar Impermeabilización antes de clavar, ya que los clavos dañan las cuchillas que componen la placa. No arrastre los herrajes ni ningún material afilado sobre las hojas. Utilice siempre separadores.



HORMIGONADO

Las losas deben recibir una aplicación de desencofrante, preferiblemente biodegradable, antes de cada uso.

Al utilizar vibradores, evite el contacto con las losas para no dañar su superficie ni romper la línea de unión. Se recomienda utilizar un vibrador con punta de goma.

Limpieza, desmontaje y desencofrado

La reutilización de las planchas de plástico es directamente proporcional al cuidado que se ponga en su limpieza y desmoldeo.

Debe evitarse el uso de objetos metálicos o afilados (Por ejemplo, palancas) para no causar daños que puedan poner en peligro la calidad de las planchas en el momento del desmoldeo. En la mayoría de los casos, un sistema de conformado mecánico elimina este procedimiento.

Las chapas deben limpiarse con agua a presión o con un paño húmedo, espátula de madera o plástico, y secarse para volver a aplicar el desmoldante.

Los golpes en las esquinas, bordes o cara de las planchas supondrán la pérdida de la garantía del producto.

Marcas para su uso adecuado: Tapebicua – Tercioplak – Vimasa – Aguer – Relvaplac.